

Le Mag de l'été



12°/16°

12°/17°

MeteoServices

A MeteoGroup Company

Risque de précip.: 87%

L'Avenir du Luxembourg 11/07/12 - COM - TOUR est 20 km/h

10°/13°

À Saint-Hubert, prenez votre pied en vol à voile

Un baptême en vol à voile, voilà une activité originale. À Saint-Hubert, offrez-vous pour 75 euros, une heure de détente totale ou presque...

• Jérémie RODE

Vacances ne riment pas forcément avec soleil, plage et farniente. Certains en profitent pour réaliser des expériences inédites.

Le baptême en vol à voile en fait partie. Pour 75 euros, offrez-vous un bol d'air dans la vallée de Saint-Hubert. Pendant une demi-heure à une heure, prenez vraiment votre pied en l'air.

Imaginez-vous les fesses presque à même le sol sur un siège digne d'un baquet de Formule 1. Armé d'un parachute – on ne sait jamais –, vous êtes installé derrière le pilote du planeur.

Le démarrage se fait grâce à un avion-tracteur qui vous tire au sol sur des centaines de mètres avant l'envol.

Petit conseil, ne regardez pas les nombreux boutons devant vous, mais autour de vous.

Après un remorquage de quelques minutes, l'avion-tracteur se détache et vous laissez en complète autonomie pour la fin du vol. Silence total. Les premières sensations sont bizarres, les trous d'air plus intenses que dans un avion normal.

La période d'appréhension passée, place à d'autres sensations, plus agréables celles-là. Le pilote vous explique le principe du vol à voile.

« Il faut tenter de



C'est à l'arrière que vous prendrez position pour un baptême de vol à voile.

profiter des bons courants pour rester le plus longtemps en l'air, raconte Patrick Stouffs, pilote expérimenté. On peut rester cinq à six heures en l'air et parcourir des centaines de kilomètres.»

Le baptême ne le permet pas, mais vous aurez l'occasion de pousser une pointe jusque Libramont, Sainte-Ode ou d'autres villes proches. Le pilote s'occupe de tout. Profitez pleinement de la vue qui s'offre à vous. Profitez de cette sensation de liberté dans les airs, profitez des bons conseils du pilote sur la région.

Et pour faire des photos et vidéos, c'est le top avec des vues imprenables notamment sur la Basilique de Saint-Hubert ou d'autres monuments de la région.

Si le vol à voile est avant tout un loisir, il peut être très spor-

tif aussi.

Suffit de demander au pilote Patrick qui va bientôt participer au championnat du monde de vol à voile au Texas. Passages au ras du sol à 180 km/h, virages rapides, la conduite d'un vol à voile peut surprendre.

Ce petit planeur peut atteindre des vitesses allant jusqu'à 200 km/h sur de très longues distances.

« Et vous n'avez pas tout vu », rigole-t-il encore.

Si l'homme a toujours voulu voler, il peut s'en rapprocher via le vol à voile. Et à ce prix-là, ça vaut vraiment le coup une fois au moins. ■

l'avenir.net

Notre vidéo sur :
www.lavenir.net/volavoile

Les infos pratiques

L'aérodrome de Saint-Hubert est facilement accessible. Direction Saint-Hubert à la sortie Libramont sur l'E411 ou direction Saint-Hubert sur la N4.

Le coût d'un baptême de vol à voile s'élève à 75 euros pour un vol d'une demi-heure à une heure selon les conditions. Il est pris en charge par le CNVV (centre national de vol à voile) installé à Saint-Hubert. Des stages de vol à voile sont aussi organisés.

Toutes les infos sur
www.cnvv.be